
第２２０回 教育研究評議会 議事録 
 

日 時：令和５年５月１８日（木）   
                                １３時３０分～１３時５３分 
                             場 所：事務局第１会議室（本部棟３階） 
                               （オンライン併用） 
出席者 
    学長（議長）       梅原             
    理 事          泉、川村、関崎、蛯名 
        副学長          髙木、四方、椛島、田中 
    教育学部         加藤、鈴木         
    経済学部         奥村、伊集           
    経営学部         大森、大雄              

理工学部         眞田、濱上 
都市科学部        藤掛、及川 
国際社会科学研究院    佐藤、森田、渡邉 
工学研究院        梅澤、竹村、獨古 
環境情報研究院      森、石川、多々見 
都市イノベーション研究院  勝地、大野、清田 

    先進実践学環       河潟 
附属図書館長       大原 
 

議 事 
 
Ⅰ 議事録確認 
 
   第２１９回教育研究評議会議事録（案）（資料１）について、原案のとおり確認した。 
 
 
Ⅱ 報告事項 
 
 １．議長報告 
  議長から、資料２に基づき、次の事項について報告があった。 
（ 1）4/17 内閣府 来訪 
（ 2）4/19 発明表彰授与式 挙行 
（ 3）4/20  KISTEC 新理事長 訪問 
（ 4）4/21 文部科学省 訪問 
（ 5）4/21 気象庁 訪問（気象庁長官との打ち合わせ） 
（ 6）4/24 感謝状贈呈式（株式会社バッファロー様） 挙行 
（ 7）4/24 山口大学・林 祐子教授 来訪 
（ 8）4/25  台風科学技術研究センタームーンショット会合 挨拶 
（ 9）4/25 常盤台地区連合町内会 表敬訪問 
（10）4/26 150 周年募金目録贈呈式（校友会） 挙行 
（11）4/26 YNU 会長会 出席 
（12）4/27 新潟大学副学長 来訪 
（13）4/28 横浜銀行 来訪 



（14）5/ 9 国立大学協会関東・甲信越地区支部会議 出席 
（15）5/10 横浜マリノス株式会社 来訪 
（16）5/10 校友会学生の課外活動表彰 挙行 
（17）5/11 国立大学協会入試委員会 出席（ｵﾝﾗｲﾝ） 
（18）5/11 富丘会経済人の集い 出席 
（19）5/12 株式会社ケイエスピー社長 訪問 
（20）5/12 公益財団法人川崎市産業振興財団理事長 訪問 
（21）5/13 神奈川大学創立九十五周年みなとみらいｷｬﾝﾊﾟｽ開設記念式典 出席 
（22）5/16 一般社団法人横浜国立大学マスティフスクラブと横浜銀行へ訪問 
（23）5/17 野村不動産株式会社 来訪 
（24）新型コロナウイルス感染症対策について 

新型コロナウイルス感染症は、令和５年５月８日付けで感染症法上の５類感染症に移行されたこ

となどから、本学では同日をもって行動指針（ver.3.2）を廃止し、また同方針による対応を終了し

たこと、また、新型コロナウイルス感染症に係る危機管理警戒本部を解散の宣言をした旨の報告が

あった。 
 

 ２．委員会報告 
    議長から、委員会の開催状況について、資料２－１のとおり報告があった。 

 
３．理事、副学長、部局等報告 

    理事、副学長、部局等から、次の事項について報告があった。 
 
 （ 1）理事（企画・人事担当）・副学長 

  ・資料３－１－１～資料３－１－３に基づき、国立大学法人評価に基づく令和４年度計画自己点

検・評価結果について報告があった。 
    
（ 2）理事（組織改革・施設マネジメント・特命事項担当）・副学長 

・理事（組織改革・施設マネジメント・特命事項担当）から、機構等内センターは設置後３年目

に中間報告を行うことについて説明があった後、四方副学長から資料３－２－１～資料３－２

－２に基づき、先端科学高等研究院量子情報研究センター及び先進化学エネルギー研究センタ

ーの活動実績等の報告があった。 
        →先端科学高等研究院のセンターは多くの資金も獲得しているが、例えば化学では h-index で非

常に高い成績を収めている研究者が本学に１２名いる（その中で現役は５名）。本学は電気化学

の分野は伝統的に強くこういう論文のところでもしっかり活躍している。本学の電気化学の分

野は蓄電池、半導体、量子情報等でも強みはある。お金の話しばかりではなく研究には論文と

いう面からも評価される部分があり両面から活躍いただいている。こういう情報も共有してい

きたい。 
 
（ 3）副学長（教育担当） 

・新型コロナウイルス感染症について、５月８日をもって感染症法上の５類へ移行となり、イン

フルエンザと同様の扱いとなったことを受け、本学の行動指針（ver.3.2）を廃止し学校保健安

全法に基づく対応へ移行したことの報告があった。 
 

 （ 4）副学長（国際担当） 
   ・資料３－３及び資料３－３－１～資料３－３－２に基づき、大学間学術交流協定の締結につい

て報告があった。 
 



 
Ⅲ 人事事項報告 

 
議長から、資料４に基づき、人事事項について報告があった。 

 
 

以上 


